
Verbale no 3 del Consiglio d?Istituto de|27.A3.2012

Alle ore 18.10 la Presidente del Consiglio drchrara aperta la seduta con il seguente o.d.g:

1. Approvaztone verbaie seduta precedente

2. Rientri pomeridiani per la scuola prtmafla

3. Eventuali e varie.

Risultano as s enti gius tifìcati:

- per la componente docenti: ins. Sanfilippo llarta e ins. Seravalle Rosa;

- per la componente ATA: sig.ra Sartori Edca;

- per la componente genitori: sig. Marelli Claudio e sig. Atcellaschi Antonio.

La Presidente del Qgnsiglio, constatato il raggiungimento del numero legale, drchiara

^perta 
e valida la seduta.

Punto 1 all'ordine del E"iorno

Ii verbale della seduta precedente è approvato all'unanirnità.

DELIBERA n. 04

Punto 2 all'ordine del giomo

La Presidente del Consiglio di Istituto, signora Anna Bertolotti, comunica che in seguito

afia richiesta 
^vanza;ta 

dall'Amministtazione Comunale di rroîg n1zz^te i rientri
pomeridiani delle scuole primarie dell'Istituto al fine dr razionaltzzare la fornitura dei
servizi parascolastici comunali (ristotaziane scolastica, assistenza mensa e doposcuola),
srt LstaLnza dei genitori rappresentanti al Consiglio di Istituto e at Consigli di Interclasse si

è svolto un incontro in data A5/03/12 con la Dirigente Gualdoni ed il Presidente del

Consiglio Comunale Mario Pastore.

Al nguardo i genitori dell'isti.tuto hanno steso un documento in cui sono indicate le
mottvazioni per le quali giudicherebbero inopportuno modificare i rientri pomeridiani
proposti dal Comune (vedi allegatQ.

La Presidente riferisce che la dottoressa Gualdoni ha affermato che le risorse che

\rerrarlno stà:nzrate per i serwizi comunali saranno defìnite a glugno di quest'anno dopo le



elezioni e il conseguente insediamento del nuovo Consiglio Comunale; al momento non
si può stabilire in che misura grzveÍànno sulle famiglie gli effetti di un eventuale
mantenimento dell'attuale otgarizzazione. St tpottzzano un aumento dei costi per le
famiglie o una dduzione del numero degli alunni che potranno fruire dei servi,zi.

Si apre una discussione tra i componenti del Consiglio, che si conclude con la seguente

determinaztone:

II Consiglio dtfstituto esprime parerc contraîio a sostituite per Ie scuole primade
"Corridonin di Via Sinigaglia e c'Filzi" di Tavernola iI dentro del lunedì con il
rientto di venerdì. Il Consiglio si riserua tuttauia di tivalutarc la questione qualorc
ci fossero ripetcussioni negative per ítutenza in conseguenza della suddetta
decisione.

Il Consiglio d'Istituto approva all'unanimità.

Voti favorevoli: 14 - Voti conttafl:0 - Astenuti: 0

DELIBERA n. 05

La Dirigente illustra la brszza del questionario che Verrà proposto agli studenti della

scuola secondaria di primo grado dell'Istituto. Si tratta, di un'inizíattva ftnahzzata alfa

valutazione della qualità del servizj.o scolastico. Dopo una serie di suggerimenti da paîte
dei componenti del Consiglio, il documento viene condiviso ed approvato all'unanimità.

DELIBERA n. 06

La Dirigente evidenzia che sono state pubblicate sul sito della scuola le tabelle con le

attività integrative previste per il corrente anno scoiastico, nelle quali sono indicate in
rosso le rntegrzzioni, le modifi.che e le nuove proposte emerse dopo la delibera del POF.

Tali integrazíotie modifiche verranno deliberate nella pro,ssima seduta.

Infine la Dirigente comunica che per la secondaria di pdmo grado le visite d'istnrzione si

teffaflno a Ytcenza per tutte tre seconde (tranne la sezione di Tavernoia, per motiú
disciplinari) e a Torino per tutte le classi. tetze.

Non essendovi aluo da aggiung ere,Laseduta termina alle 19.15

LA SE,GRET,{RIA

Lucia Ventura

LA PRESIDE,NTE

Anna Bertolotti



Como,5 marzo 2012

Motivazioni per le quali i genitori dell'lstituto Comprensivo Como Borgovico non vogliono
modificare i rientri pomeridiani proposti dal Comune di Como

lbambini frequentanti idue plessi sono rispettivamente 162 in via Friuli (Tavernola) e 216
in Via Sinigaglia (Como) ed il cambiamento per loro compofterebbe una serie di grossi
disagi quali:

- Calo dell'attenzione durante le attività didattiche in quanto il venerdì pomeriggio
sarebbero troppo stanchi. Le insegnanti stesse lo rilevano già nelle ore mattutine e

nel pomeriggio precedente.

- Mancanza di pomeriggio libero per attività di socializzazione libere a causa
degli impegni scolastici o spoftivi a cui sono già legati i bambini negli altri pomeriggi.

- A Tavernola già da anni è attivo il catechismo per i bambini delle classi elementari
con possibilità di essere assistiti da volontari disponibili solo in questa giornata.

- Le famiglie dovrebbero sostenere maggiori costi per I'assistenza comunale in
quanto attualmente in molti non usufruiscono del pasto del venerdì non
necessitando dell'assistenza comunale ma awalendosi solo di quella statale.

Questi cambiamenti verrebbero chiesti per modificare l'impegno comunale che
attualmente fornisce:

in via Friuli:

- 2 persone il mercoledì per assistere 1 5 bambini dalle ore 12,30 alle ore 14,30

- 4 persone il venerdì per assistere 60 bambini dalle ore 12,15 alle ore 14,30

in via Sinigaglia:

- 3 persone il mercoledì per assistere 55 bambini dalle ore 12,30 alle 14,30

- 5 persone il venerdì per assistere 98 bambini dalle ore 12,15 alle ore 14,30

- 2 persone il venerdì per assistere 32 bambini dalle ore 14,30 alle 16,30
(doposcuola)

Per queste ragioni ed in vista delle imminenti elezioni comunali deside,riamo respingere la

richiesta di modificare i rientri pomeridiani come da voi richiesto.

Nel prossimo Consiglio di lstituto i membri delibereranno in merito e solo allora potremo
dare una risposta definitiva.

Per i rappresentanti dei genitori

ll Presidente Consiglio di lstituto
Anna Berlolotti


